

Martinsumzug mit echtem Ross und Reiter!

Am Donnerstag, den 07. November ab 17 Uhr fand dieses Jahr wieder die traditionelle St. Martinsfeier vom Kinderhaus St. Georg in Eitting statt. Die St. Martinsfeier wurde mit einem Gottesdienst in der Kirche St. Georg eröffnet.

Im Anschluss zogen die Kinder mit Ihren selbstgebastelten Laternen und den restlichen Teilnehmern von der Kirche zum Kinderhaus.

Der Zug wurde von dem heiligen St. Martin auf seinem Ross angeführt, gefolgt von einem Lichtermeer aus selbstgebastelten Laternen.



Vor den Toren des Kinderhauses wurde dann kräftig von den Vorschulkindern gesungen. Zum Abschluss erwartete alle im Kinderhaus Kinderpunsch, Glühwein und Hot Dogs. Auch dieses Jahr durften die selbst gebackenen St.

Martinsgänse nicht fehlen die unter den Familien, im Rückgriff auf die Martinslegende, geteilt wurden.

Das Kinderhausteam und der Elternbeirat bedankt sich ganz herzlich bei allen Mitwirkenden, besonders bei der Freiwilligen Feuerwehr Eitting, den Gemeindearbeitern, der Metzgerei Wiest, der Bäckerei Emslander und Conny Huber sowie Fr. Dorfner, die dem Fest zu einem vollen Erfolg verhelfen.